

ACCIONES DE GRACIAS

La alegría de expresar gratitud

4ª parte

PASTOR DAVID HORMACHEA – Diciembre 08 de 2024

“Cuando Dios nos da órdenes es porque podemos y debemos cumplirlas porque Él nunca da una orden que nos haga mal y que nos sea imposible de cumplir. Él siempre nos da el potencial y los recursos para cumplir responsablemente lo que Él demanda justamente.”

“Estén siempre alegres. Nunca dejen de orar. Sean agradecidos en toda circunstancia, pues esta es la voluntad de Dios para ustedes, los que pertenecen a Cristo Jesús.”

(1 Tesalonicenses 5:16-18)

Tres actitudes para vivir con la gratitud que Dios nos exige:

Primero: Estén siempre alegres. Regocijarse siempre no es una sugerencia, es una orden divina que debemos cumplir.

Segundo: Oren sin cesar. La oración es un instrumento para expresar nuestra gratitud a Dios y expresar nuestra gratitud con otros.

Tercero: Sean agradecidos en todas las circunstancias. Las circunstancias humanas no determinan nuestra gratitud cuando comprendemos la soberanía divina.

GRATITUD: RESULTADOS PRÁCTICOS DE UNA ELECCIÓN SABIA.

“Aunque la gratitud es el resultado lógico de una vida transformada, la expresión de nuestra gratitud es una elección por obediencia que producirá hermosas consecuencias.”

ACCIONES BÍBLICAS DE UN CORAZÓN AGRADECIDO.

“En forma automática el hijo de Dios tiene el potencial de ser una persona agradecida, pero practicar la gratitud demanda reconocer la gracia divina y elegir convertirnos en instrumentos de expresión de ella.”

